

Das Musikkorps der Bundeswehr Siegburg

22.08.2023 12:54 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Das Musikkorps der Bundeswehr Siegburg



Die Blasmusik Wulfen e. V und ihr Förderverein laden zum Benefizkonzert

Ein musikalisches Highlight erwartet Sie, liebe Leserin, lieber Leser, im September. Das Musikkorps der Bundeswehr, aktuell unter der Leitung von Oberstleutnant Christian Weiper, vereint die besten Instrumentalisten der Bundeswehr im sogenannten „großen symphonischen Blasorchester“.

Die Ausnahmemusikerinnen und –musiker präsentieren ein großes musikalisches Repertoire, angefangen vom anspruchsvoller Blasmusik und hochwertigen Bearbeitungen klassischer Werke hin zum Konzertprogramm mitbegeistert dargebotenen Märschen und gehobener Unterhaltungsmusik. Die 60 Soldatinnen und Soldaten dienen als beste Instrumentalisten im großen Sinfonischen Blasorchester und sind das Aushängeschild im konzertanten Bereich der Militärmusikdienst sowohl im In- als auch im Ausland. Im gesamten Bundesgebiet begeistert das Musikkorps stets seine Zuhörer bei seinen Konzerten. Sei es in der Kölner Philharmonie, der Bonner Beethovenhalle oder dem Herkules Saal der Münchner Residenz. Anlässlich des Jubiläums zum 25-jährigen Mauerfall begeisterte das Spitzenensemble in aufwendigen Inszenierungen sein Publikum mit der Freiheitssymfonie „Wir sind das Volk“. Selbst mit beim größten Heavy-Metal-Festival Europas trat es auf und zeigte damit, dass es in der Lage ist, musikalische Grenzen zu verschieben und neue Wege zu definieren.

Bundesweit musizieren die rund 60 Spitzeninstrumentalisten und engagieren sich mit jedem Konzert gleichzeitig für den guten Zweck. Der Erlös des Konzertes in Dorsten geht an den Förderverein für die Jugendarbeit der Blasmusik Wulfen e.V. und die Lebenshilfe Dorsten.

Das Konzert findet statt Donnerstag, 14. September 2023 in der Sporthalle Petrinum, Im Werth 17, 46282 Dorsten. Beginn: 19:30 Uhr, Einlass ab 18:30 Uhr.

Text: Martina Jansen

Foto: privat